
Ata da 42ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 21 de novembro de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Quadragésima Segunda Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 21/11/2023. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor 

secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos. Salmos 146: 1-5. “Louvai ao Senhor. Ó minha 

alma, louva ao Senhor. Louvarei ao Senhor durante a minha vida; cantarei louvores ao meu Deus 

enquanto eu for vivo. Não confieis em príncipes, nem em filho de homem, em quem não há 

salvação. Sai-lhe o espírito, volta para a terra; naquele mesmo dia perecem os seus 

pensamentos. Bem-aventurado aquele que tem o Deus de Jacó por seu auxílio, e cuja esperança 

está posta no Senhor seu Deus.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. 

((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da Sessões 

Ordinária e Extraordinária do dia 13 de novembro de 2023. Em discussão. Em votação. 

APROVADAS por 11 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 934 a 

945/2023; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa 

sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 162/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3018, 3033, 3054, 3123, 3184, 3185, 3193, 3196, 

3214, 3216, 3239, 3266, 3268, 3291, 3295, 3298, 3325, 3326, 3331, 3332, 3336, 3337, 3338, 

3339, 3340, 3341, 3344, 3348, 3373, 3377, 3382, 3387, 3388, 3390, 3397, 3400, 3404, 3415, 

3422, 3430, 3467, 3649/2023; *Ofício nº 167/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 3486, 3504, 3506 a 3516, 3518, 3519, 3523, 3524, 3526, 3527, 3529 a 3545, 

3548, 3549, 3552, 3555, 3558, 3560 a 3562, 3564 a 3571, 3574 a 3576, 3580, 3582 a 3586/2023 

e ciência da Indicação nº 880/2023; *Ofício – DER – Assunto: Melhorias na Rodovia Mário Batista 

Mori. *Ofício nº 146/2023 – BENEFICÊNCIA HOSPITALAR DE CESÁRIO LANGE – Assunto: Resposta 

do Requerimento nº 3517; *Ofício nº 3635/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas do 

Ofício nº 837; *Ofício – SABESP – Assunto: Indicação nº 903/2023; *Ofício – SABESP – Assunto: 

Ofício nº 835/2023, Resposta do Requerimento nº 3606; *Ofício - EMTU - Assunto: Resposta do 

Requerimento nº 3131/2023; *Ofício – NEL ENERGIA – Assunto: Complemento das Respostas 

aos Requerimentos nº 3424 e 3579/2023; *Ofício – CMDCA – Assunto: Prestação de contas do 
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FMDCA, referente ao mês de outubro de 2023; *Ofício – JULIANO CAMILO BORGES 

COORDENADOR – 4º Conferência Nacional da Juventude, a ser realizada dia 23 de novembro as 

10 horas em Olimpia. REQUERIMENTOS Nº s 3875 A 3982/2023. 3875/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas na Viela Lázaro 

Rodrigues Duarte, no Jardim Tókio. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3876/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras, a manutenção 

da malha asfáltica na Rua Antônio Ballarin, no Jardim Mantovani. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

3877/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade retirar uma lixeira contêiner, 

que fica na lateral do Mercado Municipal. Autoria: PEPINHO; 3878/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina no final da Rua Luiz Galavotti. 

Autoria: PEPINHO; 3879/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a limpeza e capina na praça do Europark que fica defronte a Igreja Católica. Autoria: PEPINHO; 

3880/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina 

na extensão toda da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 3881/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a poda de árvores, em toda a extensão da Rua Luiz 

Galavotti, no Res. Europark. Autoria: PEPINHO; 3882/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de executar o recapeamento em todas as ruas do Europark. Autoria: 

PEPINHO; 3883/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

construção de um Sarjetão na entrada da Tape na Av. Vice-Prefeito Nelson Fiuza. Autoria: 

PEPINHO; 3884/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no 

cronograma de obras, a manutenção da malha asfáltica na Rua Francelino Soares, no Jardim 

Mantovani. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3885/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a pintura e sinalização de solo na Rua Luiz Galavotti, no Europark. 

Autoria: PEPINHO; 3886/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 

3887/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a substituição 

por Lâmpadas de LED na extensão da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 3888/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca da lâmpada na Av. Vice-

Pref. Nelson Fiuza, defronte a Creche Arthur Avallone Autoria: PEPINHO; 3889/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca da lâmpada em frente ao Posto 

Extra, na Rua Tomaz Guedes Pinto de Melo. Autoria: PEPINHO; 3890/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de fazer a troca de lâmpadas queimadas na Rua Otávio de 

Azevedo, em frente ao nº455 e em toda a sua extensão, no Jardim Tókio. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 3891/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório detalhado de trabalhos 

executados pela Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente e Bem Estar Animal nos meses de 

julho a outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3892/2023 - Requer do Prefeito 

que encaminhe relatório detalhado de trabalhos executados pela Secretaria de Assistência e 

Desenvolvimento Social nos meses de julho a outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3893/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório detalhado de trabalhos 

executados pela Secretaria de Educação nos meses de julho a outubro de 2023. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3894/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório detalhado de 

trabalhos executados pela Secretaria de Esporte, Cultura, Turismo e Lazer nos meses de julho a 

outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3895/2023 - Requer do Prefeito que 

encaminhe relatório detalhado de trabalhos executados pela Secretaria de Obras e 

Infraestrutura nos meses de julho a outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 
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3896/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório detalhado de trabalhos executados 

pela Secretaria de Saúde nos meses de julho a outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3897/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório detalhado de trabalhos 

executados pela Secretaria de Serviços Públicos e Zeladoria nos meses de julho a outubro de 

2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3898/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a troca das lâmpadas queimadas por LED, defronte a Igreja Católica 

Santo Antônio no Bairro Europark. Autoria: PEPINHO; 3899/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de mandar VARREDEIRAS na extensão de todo o Bairro Europark. 

Autoria: PEPINHO; 3900/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

instalação de um bebedouro para os guardas que ficam na Clínica Escola. Autoria: PEPINHO; 

3901/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade ser realizado a 

manutenção na estrada rural do Bairro Congonhal sentido Água Branca, pois quando chove está 

alagando o local. Autoria: GABRIELA XAVIER; 3902/2023 - Requer do Prefeito que informe se a 

Prefeitura de Tatuí participa da Campanha 16 dias de Ativismo pelo Fim da Violência contra as 

Mulheres, que vai do dia 25 de novembro até o dia 10 de dezembro? Se sim. Quais serão as 

atividades realizadas neste período? Se não. Existe a possibilidade da Prefeitura de Tatuí, 

começar a participar desta campanha? Autoria: GABRIELA XAVIER; 3903/2023 – Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar no cronograma de obras, o recapeamento 

asfáltico da Rua Agostinho Tonny, no Jardim Paulista e em toda a sua extensão. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, FÁBIO 

VILLA NOVA, MARQUINHO DE ABREU; 3904/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a troca de lâmpadas comuns por Led, na Rua Venâncio Perez, no Jd. 

Santa Emília. Autoria: RENAN CORTEZ; 3905/2023 - Requer do Prefeito que informe se os 

animais que o tutor agendar o atendimento na UBS Animal, será atendido por ordem de chegada 

ou depende da situação do animal? Autoria: GABRIELA XAVIER; 3906/2023 - Requer do Prefeito 

que informe, pois conforme entregue recentemente e já conter diversas lâmpadas queimadas, 

é de responsabilidade da Prefeitura ou da Construtora Pacaembu a troca das lâmpadas 

queimadas no Residencial Nova Tatuí Caguassu. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3907/2023 - 

Requer do Prefeito que informe por qual motivo o medicamento antidepressivo “Citolapram” 

não está sendo fornecido aos munícipes. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3908/2023 – Requer do 

Prefeito que informe quando serão feitos os CEP’s do Bairro Pacaembu Caguassu. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 3909/2023 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

o devido recapeamento da Rua Coletor Flávio Hoffman, no Jardim Paulista. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO 

SOARES, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 3910/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a capinação e a limpeza na 

Rua Rotary Club, na esquina com a Rua Senador Laurindo Minhoto, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 3911/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar 

a capinação em toda a extensão da Avenida Caetano Palumbo, Parque Três Marias. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 3912/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade executar a 

capinação e a limpeza pública, na Rua Prof.ª Chiquinha Rodrigues, Jardim Lirio. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 3913/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da manutenção de 

01 luminária, em cada poste de iluminação pública, situado na Rua Josina Martins de Souza 

Pinto, nº 11, no San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3914/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de manutenção de 01 luminária, em cada poste 
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de iluminação pública, situado na Rua Josina Martins de Souza Pinto em frente aos nº41 e nº 47, 

no San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3915/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade da manutenção de 01 luminária, no poste de iluminação 

pública situado na Rua Jacira Antunes Guidoni, próximo ao nº 85, no Jd. Mantovani. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3916/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade da manutenção de 01 luminária, no poste de iluminação pública situado na Rua 

José Antônio de Souza, próximo ao nº419, na Vila São Lázaro. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 3917/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da manutenção 

de 01 luminária, no poste de iluminação pública, situado na Rua José Antônio de Souza, próximo 

ao nº 439, na Vila São Lázaro. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3918/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade da manutenção de 01 luminária, em cada poste 

de iluminação pública, situado na Av. Mário Mantovani, próximo ao nº 235, no Jd Mantovani. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3919/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade da manutenção de 01 luminária, no poste de iluminação pública, situado na Rua 

Nicolau Eleutério, próximo ao nº 45, na Vila São Lázaro. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 3920/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover toda 

zeladoria necessária, na Pista de Caminhada, localizada atrás do NEBAM. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 3921/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de nivelar o 

pavimento asfáltico, que está afundando, da Estrada Vicinal Olívio Teixeira, que liga Tatuí à 

Iperó. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3922/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de enviar uma equipe técnica para analisar o motivo do afundamento da Estrada 

Vicinal Olívio Teixeira, que liga Tatuí a Iperó. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3923/2023 - Requer 

do Prefeito que informe qual empresa foi contratada para a prestação de serviços de 

hospedagem de dados, para o funcionamento do portal da transparência, como foi a forma de 

contratação e qual o valor pago. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3924/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de fazer uma obra de drenagem na Rua Teófilo Andrade 

Gama. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3925/2023 - Requer do Prefeito que informe quais eram os 

prestadores de serviços de imagem da Secretaria da Saúde antes da Empresa Brasil Laudos 

assumir esse serviço. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3926/2023 - Requer do Prefeito que informe 

se o pagamento da empresa terceirizada, F. R. Higienização, está em dia, enviando as notas 

fiscais emitidas, e respectivos extratos de pagamento delas de cada mês. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 3927/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo não instalaram 

os aparelhos de ar-condicionado que já se encontram há meses nas UBS’s e qual a previsão para 

a instalação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3928/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo 

os aparelhos de ar-condicionado do velório municipal não estão funcionando. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3929/2023 - Requerem do Secretário de Segurança Pública e Mobilidade Urbana, Sr. 

Miguel Ângelo, que informe se tem ciência que a Empresa Brasil Laudos não possui alvará do 

corpo de bombeiros. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3930/2023 - Requerem do Prefeito que informe por 

qual motivo houve discordância entre as respostas dos requerimentos 2832/23 e 3266/23 sobre 

o alvará de Corpo de Bombeiros da empresa terceirizada Brasil Laudos. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3931/2023 - Requerem da Empresa Brasil Laudos que informe por qual motivo não 
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houve a solicitação da vistoria do alvará do corpo de bombeiros da clínica de imagens e por qual 

motivo o alvará não foi solicitado anteriormente, antes da adequação já feita pela respectiva 

empresa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3932/2023 – Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Dorival Carneiro, no Jardim São Paulo. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES, LEANDRO MAGRÃO, PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 3933/2023 - Requerem da Secretária de Saúde, Sra. 

Roseli Mochi que informe se a Sra. Secretária tem ciência que está em falta diversos 

medicamentos na Rede Municipal, por qual motivo estão em falta e o que está sendo feito para 

sanar esse problema. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3934/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza do Jardim Europa. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

3935/2023 - Requerem do Secretário de Fazenda, Finanças, Planejamento e Trabalho, Sr. 

Wagner Rodrigues, que informe se a Prefeitura está comprando os medicamentos de acordo 

com a demanda necessária da secretária de saúde, se o pagamento dos fornecedores de 

medicamentos está em dia e se está sendo feito o pagamento em ordem cronológica. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3936/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Rua Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

3937/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo algumas escolas da rede 

municipal contam com guardas e outras não e se o pagamento com a empresa que presta 

serviços de segurança nas escolas está em dia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3938/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e o recapeamento das vias do Bairro 

Enxovia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 3939/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base 

na resposta ao reqto 1382/22, se a Prefeitura segue referências nutricionais, como estão 

procedendo visto que está havendo falta de frutas, legumes e verduras nas escolas/creches do 

município e quais medidas estão sendo tomadas para sanar esse problema. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3940/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Juvenal de Campos, no Jardim Modena. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 3941/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Otavio Azevedo, no Jardim Tóquio. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

3942/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo a 6ª parcela, do repasse 

complementar do piso da enfermagem, encontra-se parado na conta, e não foi repassado aos 

funcionários da rede municipal da saúde. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3943/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da 

Rua Otavio Azevedo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 3944/2023 - Requerem do Prefeito que 

informe qual valor total foi repassado para a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, para o 

pagamento do piso da enfermagem. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3945/2023 - Requerem do Prefeito que 

informe, com base na resposta do requerimento nº 3453/23, qual foi a equipe médica 

responsável pelo mutirão de cataratas feito na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 
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PEPINHO; 3946/2023 - Requer do Prefeito que informe quando fará a limpeza na Rua João 

Antunes da Silva, no Jardim Novo Horizonte. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3947/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quando será realizada a instalação de luminárias LED no Bairro 

Colina Verde. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3948/2023 - Requer do Prefeito informações 

a respeito do empréstimo de tendas de propriedade da Prefeitura, no período de setembro até 

21 de novembro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3949/2023 - Requer do Prefeito 

que informe por qual razão os protocolos abertos na ouvidoria municipal de números 1577181, 

de 25/07/23, 1550005, de 28/06/23 e 1504761, de 15/05/23, solicitando a substituição de 

luminárias queimadas no B. Chácara Junqueira que ainda não foram atendidos e quando serão 

atendidos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3950/2023 - Requer do Prefeito que informe 

quando será realizada a limpeza na Vila Santa Helena. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

3951/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza em 

frente a Cooperativa de Reciclagem, no Jd Rosa Garcia II, do material que foi descartado pelos 

munícipes. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3952/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando será realizado o atendimento ao protocolo número 27213/1/2023, referente a 

substituição de luminária na Rua Antônio A Costa Neves, na Vila Santa Helena. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3953/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

trocar as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED, na Rua Prof. Mário Baiardi. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 3954/2023 - Requer do Prefeito que realize avaliação quanto a necessidade 

de supressão de espécie árborea leucena que está em risco de queda na Rua Antônio A Costa 

Neves, na Vila Santa Helena. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3955/2023 - Requer do 

Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 1319/22, sobre a possibilidade de construir 

uma canaleta para escoamento das águas que ficam acumuladas na Rua Carlos Alberto Pierotti, 

no Jd. São Luiz. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3956/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Requerimento nº 3533/23, como está o andamento do Concurso Público 02/22, 

referente ao cargo de monitor, porque a demora para o encerramento do concurso, qual é a 

real necessidade de monitores em nossa cidade, quantos e quais foram os candidatos já 

chamados para o preenchimento dessas vagas e quantos e quais candidatos já foram 

empossados. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3957/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

está no cronograma de trabalho a manutenção das vias do Jd. Gramado, principalmente a Rua 

Pablo Isaías Ribeiro. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3958/2023 – PREJUDICADO; 3959/2023 

- Requer do Prefeito que informe quando fará operação de recuperação asfáltica nas ruas do 

CDHU Orlando Lisboa de Almeida. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3960/2023 - Requer do 

Prefeito que informe quando fará a instalação de luminárias no interior da Praça Judith Galvão 

Fonseca, no Jardim Lucila. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3961/2023 - Requer do Prefeito 

que informe, reiterando o Requerimento nº 3103/23, qual a previsão para a manutenção da 

proteção da passarela da ponte localizada na Rua Teófilo Andrade Gama (ponte do Rio Tatuí), 

entrada do Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3962/2023 - 

Requerem do Prefeito informações a respeito do contrato celebrado com a empresa Efraim 

Alimentos e Serviços LTDA EPP através do processo administrativo número 195/2023. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3963/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 3219/23, 

quando será colocada a placa de “Proibido jogar lixo” na Rua Antônio Benavides Dias, rua 

paralela ao Portal “Vila dos Flamingos”, no Jardim Wanderley. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3964/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 3108, se está no 
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cronograma de trabalho da Elektro a substituição do poste da Rua Professora Maria José 

Bertrami Bordin, na Fundação Manoel Guedes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3965/2023 - 

Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 3442/23, o andamento da Lei 

Municipal n° 5.841, a respeito da construção da nova ponte na Rua Chiquinha Rodrigues, para 

acesso ao Jardim Lírio, Condomínios Reservas dos Ipês, Bela Vista, Bambuzal e Americana. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3966/2023 - Requer do Prefeito que informe qual será a 

finalidade do terreno abandonado, situado na Rua Joaquim Motta com a Rua Maria José 

Bertrami Bordin, na Fundação Manoel Guedes, pois a construção (que aparentemente seria uma 

pista de skate), está parada e sem iluminação adequada e com mato alto, o que favorece o local 

para encontro de vândalos, principalmente no período noturno. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 3967/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da instalação de 

iluminação pública na Rua Augusto Cesar Caresia. Autoria: MAURICIO COUTO; 3968/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza periódica do espaço 

do Centro Cultural. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3969/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar o recapeamento e a limpeza das ruas da Vila Americana. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 3970/2023 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no 

Decreto nº 24.630 de 13/11/23, por qual razão a Prefeitura prorrogou por 180 dias a intervenção 

na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3971/2023 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão a Prefeitura pretende parcelar em 60 (sessenta) prestações 

mensais os débitos do Município com o Regime Próprio de Previdência Social – RPPS, qual é o 

valor atualizado da dívida, qual é o valor estimado do Fundo de Participação dos Municípios – 

FPM que será necessário para garantir as prestações acordadas no termo de parcelamento e 

por qual razão o Projeto de Lei 87/23 foi retirado pelo Executivo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

3972/2023 - Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura está em dia com o pagamento das 

parcelas referentes ao Plano de Amortização do déficit aturial, em conformidade com a Portaria 

MTP nº 1.467/2022. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3973/2023 - Requer do Prefeito que se 

pronuncie oficialmente quanto ao cronograma de pagamento dos Editais municipais de cultura, 

no valor de 900 mil. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3974/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Francisco Moreia de Sá. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 3975/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de notificar a SABESP para realizar o reparo na malha asfáltica da Rua Teófilo de Andrade Gama, 

na Vila São Lázaro. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3976/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Luis de Camargo 

Barros, no Bairro São Cristóvão. Autoria: LEANDRO MAGRÃO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA, PAULINHO MOTOS; 3977/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de fazer parceria com os ceramistas, para construção de um pátio para 

estacionamento de caminhões e ônibus em terreno na Rua Ana Rosa Monteiro, próx. ao Céu das 

Artes. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3978/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

considerando que, de acordo com informações do COFEN, no dia 30 de outubro o Ministério da 

Saúde liberou repasse para o pagamento de duas parcelas do piso da enfermagem para o mês 

de novembro, incluindo o 13º salário, os valores estão sendo repassados aos servidores de 

forma atualizada? Há atraso no pagamento? Se sim, quando será regularizado? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 3979/2023 - Requer do Prefeito que informe se, de acordo com os 

balancetes dos meses de setembro e outubro, houve frustração de receita? Se sim, qual é o 

valor e a origem da frustração, discriminado por mês? Autoria: EDUARDO SALLUM; 3980/2023 
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- Requer do Prefeito que informe quando fará a manutenção asfáltica da Estrada Vicinal Tatuí - 

Iperó. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3981/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Elvidio Casarini, no Bairro São 

Cristóvão. Autoria: LEANDRO MAGRÃO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA, LEVI PINTO 

SOARES; 3982/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base no Decreto nº 24.630 de 13 

de novembro de 2023, por qual razão a Prefeitura prorrogou por 180 dias a intervenção na Santa 

Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO. MOÇÕES Nº S 701 A 719/2023. 701/2023 – Aplausos e Congratulações ao 

Lutador de MUAY–THAI, Mateus Walti, pela conquista da medalha de ouro na competição 

regional “Nak Thai”. Autoria: RENAN CORTEZ; 702/2023 – Repúdio ao Ministro da Justiça Flavio 

Dino. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, PAULINHO MOTOS, 

VALDIR DE PROENÇA; 703/2023 – Aplausos e Congratulações ao Enfermeiro Vanderlei 

Aparecido Maria e ao farmacêutico Rafael Vicente Fragoso Camargo. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 704/2023 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo. Sr. Padre Rodolfo Rodrigues, pelo 

trabalho realizado e legado deixado junto à Paróquia Nossa Senhora das Graças, na Vila Dr. 

Laurindo. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 705/2023 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo. Sr. 

Padre Lorival de Oliveira Pedro, pelo trabalho realizado e legado deixado como Reitor no 

Santuário São Judas Tadeu. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 706/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Ilmo. Sr. Padre Narciso de Jesus Iori, pelo trabalho realizado e legado deixado 

como Vigário na Basílica e Santuário Nossa Senhora da Conceição de Tatuí, em Tatuí. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 707/2023 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo. Sr. Padre Élcio Roberto 

de Góes, pelo trabalho realizado e legado deixado como Reitor na Basílica Santuário Nossa 

Senhora da Conceição, em Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 708/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Clínica Cãotrole pela realização da 1ª cãominhada de Tatuí, realizada no paço 

municipal no dia 12/11/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER, PAULINHO MOTOS; 709/2023 - 

Aplausos e Congratulações ao Sr. Filipe Ariel de Almeida Correa e a seus auxiliares Emanuel 

Lopes Cardoso e Felipe Taddei, Grupo BT/Clube de Campo Tatuí, pela conquista invicta do 

Campeonato da Liga Desportiva Paulista. Autoria: RENAN CORTEZ; 710/2023 - Aplausos e 

Congratulações a Cid Quirino de Medeiros, Cid Quirino Medeiros Júnior, Gleiciane Bonome 

Medeiros, família proprietária da Microempresa “CM”, Cid Medeiros Retífica, especializada em 

Retífica de Cabeçotes Nacionais e Importados Soldas de Alumínio. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 711/2023 - Aplausos e Congratulações para a Advogada Dra. Rafaela Souza Vieira em 

razão da Diplomação na OAB. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 712/2023 - Aplausos e 

Congratulações aos GCM 2ª classe Silva e GCM 2ª classe Batista pelo reconhecimento como 

guardas do Mês de Maio. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 713/2023 - Aplausos e Congratulações 

aos GCM’s 1ª CL Martino, Terra, Queiroz, Juceil e 2ª CL L. Andrade pelo reconhecimento como 

guardas do Mês de Outubro. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 714/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao GCM Sub Inspetor Marcos e GCM 2ª CL Palma pelo reconhecimento como 

guardas do Mês de Agosto. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 715/2023 - Aplausos e Congratulações 

ao GCM Inspetor Arruda e GCMF 1ª CL Érica pelo reconhecimento como guardas do Mês de 

Setembro. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 716/2023 - Aplausos e Congratulações ao GCM de 1ª 

classe Ribeiro pelo reconhecimento como guarda do Mês de Julho. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

717/2023 - Aplausos e Congratulações ao Conselho de Pastores de Tatuí, ‘CONPAS’, pela 

realização do Evento Cristão ‘Marcha Para Jesus Tatuí 2023’, e pelo notável e nobre trabalho 

espiritual e social de destaque realizado em Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 718/2023 - 
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Aplausos e Congratulações ao GCM CD Almeida, GCM 2ª CL Ambold e GCMF 2ª CL Vanessa pelo 

reconhecimento como GCM's do mês de Junho. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 719/2023 - 

Aplausos e Congratulações na pessoa do Sr. Paulo Roberto Amadei pelo dia Nacional dos 

Ostomizados. Autoria: MAURICIO COUTO. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Renan Cortez. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores 

se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Treze vereadores se 

inscreveram. Três minutos para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO 

MARTINS]: Boa noite pares, boa noite plateia e boa noite presidente. Hoje eu venho falar aqui 

sobre muito mato. O que está acontecendo: tem o Aeroparque, tem uma praça lá que só está 

mato, tem umas ruas que só está mato, tem a Ângelo Polis também que pega ali na Tape e vai 

até Quatro Pontilhão, acho que tem mais ou menos dois metros de mato de altura. Então eu 

peço para o Patrício dar uma atenção lá, porque fica feio; a turma da rodovia, a turma do Porto 

70, do Atlético, ali, fica muito feio. Então a gente pede e a gente fala assim, que se a prefeitura 

também deixasse uma máquina para mim lá, a gasolina eu pago, sabe que a gente pode também 

cooperar com a prefeitura, se a prefeitura não tem dinheiro, o Pepinho tem pouco, mas é a 

gente ajuda também. E o que eu falo das lâmpadas de LED também, até eu quero agradecer 

aqui o Valdir, que ele fez os Requerimentos para o Jardim Tóquio, porque ajuda a gente também, 

que é aquele ditado: para o Valdir sim, para o Pepinho não, faz também. Sobre lâmpadas LEDs 

o que está acontecendo é que em todos os lugares estão reclamando e a gente não fica só no 

bairro, a gente vai em todos os lugares e eu peço para o Patrício dar um jeito nisso aí, porque 

ficar feio para a gente. E também sobre Arthur Avalonia, a creche, tem o muro da creche que as 

crianças ali ocupam, está só mato, tem mais de dois metros de altura no muro da creche. Então 

a gente pede para a secretária da educação também para ela sair um pouquinho da cadeira e 

dar uma olhada nos lugares que tem mato, porque é a creche, é criança que está lá. A clínica 

escola mesmo está abandonado lá, estou enjoado de falar já, só está mato, um lugar que é para 

250 crianças autistas que precisam daquilo lá. Então perfeito, vamos ver se vai servir um 

pouquinho, esqueça o Pepinho, porque o Pepinho é passageiro. Hoje eu estou na política, 

amanhã eu não estou, então eu acho que o senhor devia ver com mais carinho; a secretária 

mesmo, estou enjoado de falar o negócio da escola, a escola José Galvão está pichada, não tem 

letra mais... Então o que acontece secretária, vamos sair da secretaria aí e ir visitar as escolas, 

porque está uma vergonha. E sobre buraco também, a Ângelo Polis, só está buraco, eu acho que 

JJ vamos acordar ai, não é só jogar bola não, você tem que também mostrar serviço aí, porque 

como vereador você é um bom vereador, mas você como secretário de obra, dá uma força para 

gente aí. Tem uma entrada da Tape mesmo lá no Aeroparque, que só está buraco e é a entrada 

do bairro. Então a gente fala a verdade, porque eu sou um cara verdadeiro. Muito obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Pepinho. Com a palavra, vereador 

Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos os vereadores, presidente, 

todos que estão aqui na casa, todos que estão nos acompanhando. Quero falar sobre minha 

Moção nº 719/2023, Moção de Aplausos e Congratulações pelo Dia Nacional dos Ostomizados, 

que foi agora dia 16 de novembro, na pessoa do senhor Paulo Roberto Amadei. Sua disposição 

em transmitir sua vivência aos demais pacientes ostomizados tem sido indispensável para a 

construção de uma sociedade melhor, onde a atuação das pessoas em cooperação e cuidado 

com as questões públicas e sociais realmente passam a fazer diferença na vida das pessoas. 

Sendo assim, pela nobreza em compartilhar um pouco de seu dia a dia como ostomizado com a 

população de Tatuí, deixamos registrado nos anais desta Casa de Legislativa esta singela 
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homenagem, que é inegavelmente merecedora dos aplausos e do nosso reconhecimento. 

Falando sobre os pacientes ostomizados, pensando nas necessidades dos pacientes 

ostomizados, colostomizados, urostomizados, no dia 17 de novembro de 2023, protocolei um 

ofício ao presidente dessa casa, solicitando ao presidente da câmara que analise a viabilidade 

de adaptar os banheiros de acesso ao público para o uso adequado e digno de pessoas 

ostomizadas. Há cerca de 15 cidades e sete estados brasileiros, aprovaram a lei que obriga a 

construção de banheiro adaptados para os ostomizados em locais públicos como aeroportos, 

rodoviárias, cinemas, igrejas, postos de saúde, hospitais, shopping e etc. Nesse sentido, embora 

o município de Tatuí ainda não possua legislação específica para garantir o bem-estar e 

acessibilidade para os pacientes ostomizados, essa casa legislativa que é a casa do povo deve 

assumir uma postura vanguardista e pedagógica ao disponibilizar banheiros adaptados. Quando 

comentei já com o presidente, fiquei muito feliz de ter me ouvido e ter já assim adiantado 

algumas coisas sobre um estudo, para que possamos aqui na nossa casa, na câmara municipal 

de Tatuí, possa ter banheiro adaptados para os pacientes ostomizados. Desde já eu agradeço ao 

presidente por ter me ouvido e já prestou já intenção para fazer esse estudo para que possamos 

ter aqui na nossa casa nosso banheiro adaptado para os pacientes ostomizados. Desde já muito 

obrigado presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício 

Couto. Conte conosco nesta reivindicação, acho que nada mais justo que a câmara municipal, a 

casa do povo, a casa da democracia de Tatuí, ser democrática também para pessoas que têm 

ostomia, pessoas ostomizadas, possam devidamente ter mais conforto na permanência, nas 

dependências da câmara. Então estamos estudando a solicitação do senhor e com certeza 

teremos novidades logo mais, tá bom. O próximo vereador a fazer o uso da tribuna, é a 

vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Hoje eu gostaria de falar 

do Requerimento que fiz sobre a UBS Animal. Mais uma conquista para causa animal que 

aconteceu em nossa cidade, nessa última sexta-feira 17/11. É um grande avanço para causa 

animal, os animais que teriam atendimento digno, como eles merecem. Então devido, até 

mesmo antes da inauguração eu estar recebendo muitas mensagens, eu fiz esse Requerimento. 

Se os animais que o tutor agendar o atendimento na UBS Animal, será atendido por ordem de 

chegada ou depende da situação do animal? Então eu estou sendo bastante questionada, 

marcada em redes sociais e recebendo mensagens, assim que eu estiver um retorno desse 

Requerimento, estarei respondendo, mas também já gostaria de antecipar algumas coisas. A 

equipe do Bem Estar Animal, também mudou de endereço, então hoje eles estão atendendo 

juntamente com a UBS. A UBS ainda não começou a funcionar, mas as pessoas já podem fazer 

o seu cadastro, que vai ter um procedimento para as pessoas estarem cadastrando o animal que 

vai ser pelo CAD Único, mas quem vai estar explicando isso é o bem estar animal. Então o 

endereço é na Rua Capitão Lisboa, nº 857, no centro. Lá hoje é o Bem Estar Animal, mais a UBS. 

Também tem o telefone do Bem Estar Animal, que continua o mesmo, que é o 3205-1082, vai 

ser das nove horas da manhã o atendimento, até às 17. Então quem quiser alguma informação 

tudo certinho, pode estar indo até o Bem Estar Animal e tirar qualquer dúvida, porque eles estão 

lá para esclarecer mesmo. Então desde já eu agradeço todos que fazem parte dessa conquista 

para causa animal e também prefeito. Eu acho que através desse avanço, muitas coisas boas 

agora, os animais merecem e terão direito, pois eles dependem de nós. Então eu fiquei muito 

feliz com essa inauguração e acredito que daqui para frente muitas coisas boas ainda virão para 

eles. Obrigado e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Gabriela Xavier. Próximo vereador a fazer o uso da tribuna, é o vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ 
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EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, funcionário 

dessa casa, guarda civil municipal e todos aqueles que estão assistindo. Eu fiz dois Requerimento 

que eu reconheço ser importante, um é o nº 3975/2023, que fala sobre a falta de qualidade do 

trabalho da Sabesp. Na Rua Teófilo Andrade de Gama, em frente o nº 1279 e 1285, a própria 

Sabesp, já reformou o lugar por três vezes. Eu venho falar sobre isso e tenho vários 

Requerimentos hoje sobre a Sabesp, porque quando fala em privatização, às vezes algumas 

pessoas não concorda que é o direito de todos, mas quando a gente vê a qualidade do trabalho 

terceirizado da Sabesp, faz nos municípios, a gente vê que realmente deixa muito a desejar. O 

povo brasileiro em si, ele já é sacaneado na conta de água da luz nos metros cúbicos. Vou dar 

um exemplo de onde eu moro: eu gasto três metro cúbico de água e pago da minha residência 

R$ 69, que é a taxa mínima de 10 m³. Além de eu pagar da água, ainda eu pago de esgoto, que 

não usou nem a água e nem o esgoto. Então eu acho que quando o governador fala sobre 

privatização, eu acho que ele não está errado. Eu venho falar também sobre um outro 

Requerimento nº 3977/2023, que eu faço uma sugestão à prefeitura, num possível 

estacionamento de caminhões ali próximo ao céu das artes. A gente vê muitos caminhões e 

ônibus parados em vias públicas, isso prejudica a infraestrutura da cidade. E também poderia 

ser usado para as pessoas que fazem feira, principalmente aos domingos, deixarem os seus 

veículos nesse pátio no horário de feira. Por que eu falo isso: os consumidores das feiras aos 

domingos, eles deixam seus veículos muito distante da feira, devido a falta de vaga próxima, 

porque as próximas, os próprios feras estão usando. Então acredito que se ouve esse pátio, 

poderia talvez por parte da prefeitura colocar uma taxa para que eles usassem, eles ficariam 

confortáveis com os seus veículos em segurança e os municípios com certeza ficariam mais 

satisfeito e procurariam mais as feiras. Quero deixar aqui o meu agradecimento ao secretário JJ, 

que ontem eu estive no Bairro Boa Vista e eles fizeram lá um bom trabalho na estrada onde 

estava há um tempo já precisando da patrol. Falta a ponte do rio, mas a estrada está em bom 

estado. Boa noite, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Eduardonho. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 

Boa noite presidente, demais colegas, público presente, pessoal que está assistindo a gente pela 

TV Câmara. Vou falar aqui sobre uma Moção que fizemos em cinco vereadores, além de mim, o 

vereador Magrão, Levi, Paulinho e Valdir. Moção de Repúdio ao Ministro da Justiça, Flávio Dino, 

devido a assessoria receber no ministério a Luciane Barbosa Farias, mais conhecida como a 

primeira dama do tráfico de Manaus. Essa Luciane já foi condenada a 10 anos de prisão, é casada 

com um tal de Tio Patinhas, um dos líderes do Comando Vermelho e só está na rua devido a 

mesma ação do Supremo Tribunal Federal, que soltou o Lula e outros bandidos aí. Dois 

assessores receberam a Luciane e um deles é responsável pelas políticas penitenciais. O marido 

dela está preso há mais de 30 anos, então a gente já até sabe qual é o assunto e o ministro não 

demitiu nenhum desses assessores. Não podemos achar normal essa relação de autoridades 

com o crime. O Flávio Dino, já tinha visitado o Complexo da Maré, uma área dominada pelo 

Comando Vermelho, já no início do ano e parece que o ministro não se importa com o aumento 

da violência no Brasil, principalmente contra as mulheres, visto que o estupro aumentou 14,9%, 

feminicídio aumentou 2,6% no primeiro trimestre e é esse o ministro que o regime petista quer 

indicar para o supremo Tribunal Federal. Então peço o voto aí dos nobres pares a favor dessa 

Moção, pois não podemos normalizar essa conduta, pois logo seremos um narco estrado como 

na Venezuela, do ditador Nicolás Maduro, amigo do Lula. Tem um assunto aqui sobre o Bairro 

Pacaembu, Caguassú: alguns moradores reclamaram sobre as lâmpadas queimadas, aí orientei 
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a entrar no site, para fazer a reclamação pelo site, para que a secretaria de zeladoria tenha um 

ordenamento da sequência de trabalhos. Aí os moradores falaram que não conseguiam fazer a 

reclamação porque não tem CEP na rua, é um bairro novo, então a gente está fazendo um 

questionamento para prefeitura, quando as ruas terão o CEP? E em cima dessas lâmpadas 

queimadas também, a gente fez um nove Requerimento perguntando se é responsabilidade da 

prefeitura agora trocar essas lâmpadas ou é da construtora Pacaembu? Pois o bairro foi 

inaugurado recentemente e o bairro já tem muitas lâmpadas queimadas. Um boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, 

vereador Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos. Quero 

falar sobre algumas Moções nº 718, que dá ao GCM Almeida, GCM Hambúlt e GCMF Vanessa, o 

reconhecimento como guarda do mês de junho. O nº 716, ao GCM Ribeiro, como guarda do mês 

de julho. A Moção nº 715, para os guardas GCMF Érica e GCM inspetor Arruda, pelo guarda do 

mês de setembro. Moção nº 714, ao sub inspetor Marcos e ao GCM Palma, pelo reconhecimento 

como guarda do mês de agosto. Moção nº 713, ao GCM Martino, GSM Terra, GCM Queiroz, GCM 

Juceil, GCM L. Andrade, como guarda do mês de outubro. Moção nº 712, ao GCM Silva e GCM 

Batista, reconhecimento como GCM do mês de maio. Depois eu farei um vídeo para cada Moção, 

explicando cada ação e por que eles foram agraciados com essa Moção. E eu também quero 

fazer Eco ao Requerimento nº 3975, do Eduardinho, a respeito da Sabesp. Morei por muitos 

anos sozinho, gastava 2m³, 3 m³, 4 m³ de água, quando enchi uma piscina inflável e pagava por 

10 m³. Fazem campanhas, a Sabesp faz campanha economia e água, mas como que você vai 

economizar, se você não dá o bônus para quem economiza? Então parabéns Eduardinho, sinta-

se representado, eu me senti representado por você e sinta-se representado por mim, porque 

é inconcebível a Sabesp fazer isso com a população que mais sofre, com os mais pobres que 

precisa e que economizam de verdade. E também sobre esses remendos que a Sabesp faz; a 

prefeitura vem, faz um tapete e venha Sabesp, quebra o buraco e deixa o serviço porco, um 

buraco que vira uma mine lombada, uma depressão e isso daí vai filtrando água, vai estragando 

e estraga tudo. Não é porque o asfalto é ruim, mas porque o remendo feito no asfalto é de 

péssima qualidade. Então Eduardinho, somos a sua luta e pode contar comigo, nós vamos para 

cima, vamos fiscalizar esses trabalhos que a Sabesp faz aí, porque o povo precisa de uma 

qualidade melhor, de uma empresa que ganha tanto do povo. Obrigado presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Leandro. Com a palavra, vereador Paulinho 

Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite, membros 

da mesa, nobres vereadores, público que nos assiste, público presente. Queria falar aqui senhor 

presidente, de algumas coisas que já tem acontecido na cidade, vereador Pepinho falou das 

lâmpadas de LEDS, e a equipe tem trabalhado por isso, tanto que teve a instalação no IP1, IP2 e 

está finalizando IP3, com lâmpadas de LEDS, também nas rotatórias do CAT SESI, da escola ali 

do SESI. E falando de capina, também o pessoal tem feito um trabalho também, a gente sabe 

que a chuva aumenta, mas eles têm feito um trabalho aí também de capina em vários lugares, 

por exemplo na delegacia, na Praça Mário Cosia, Samarino, Colina Verde, Residencial Santa Cruz, 

Vila Menezes. Estão queria dar os parabéns ao Patrício, que a equipe tem feito um grande 

trabalho também, o João JJ, fazendo tapa buracos na Vila da CESPE, onde finalizou e também ali 

no Bairro Jardim Aeroporto. E também fez uma ponte muito importante, que fazia um bom 

tempo que precisava, uma ponte na divisa ali de Tatuí/Cesário Lange. Mas queria também dar 

os parabéns aí à vereadora Gabriela, por mais essa conquista desse da UBS Pet, o nosso prefeito, 

a secretária Fabiana, todos que tem feito esse trabalho para atender a nossa população como 
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uma qualidade melhor. E destacar aqui também a Moção que fiz junto com a Gabriela, para 

Clínica Cãotrole pela realização da 1º Cãominhada de Tatuí, realizado no Paço Municipal, no dia 

02/11 e que contemplou as protetores que fizeram barraquinhas, foi um evento muito legal, 

tenho certeza que o próximo vai ser maior e melhor. Então parabéns também aí à Isabela, que 

é a dona da Clínica Cãotrole, com toda sua equipe e também a todos que participaram e a 

Gabriela estava lá com a sua barraquinha de doces. Parabéns, coxinha de brigadeiro, já comeu? 

Coxinha de brigadeiro. Então é isso aí. Parabéns vereadora Gabriela, por mais esse trabalho e 

pela UBS Pet, que eu tenho certeza que vai fazer a diferença na vida de muitas pessoas. E para 

encerrar senhor presente, eu queria falar que sobre a 17ª Marcha para Jesus. Queria agradecer 

ao nosso prefeito pelo apoio, secretário Buco, o Patrício, JJ, Coronel Wagner, Coronel Miguel, 

todos da equipe da prefeitura que deram um apoio para 17º Marcha para Jesus, de 2023, um 

evento realizado pelo Conselho de Pastores, cristão, um trabalho não só espiritual, mas também 

um trabalho podemos dizer sim de humanitário. Nós ali arrecadamos tickets de R$ 5 reais, que 

vamos doar para casa do Câncer de Jaú, se não me fala a memória, foram R$ 10 mil reais que 

vai ser doado para casa lá de Jaú, para alimentação. Então foi no dia 15 de novembro, foi uma 

passeata cultural e um evento pacífico que reine diversas igrejas cristã, sejam evangélicas, de 

qualquer dominação, católicas. Enfim, aberta a toda população e representa a união, a 

comunhão de todos aqueles que acreditam em Jesus Cristo, como filho de Deus e com 

compromisso e responsabilidade através de uma criança coletiva, por um mundo melhor. O 

evento foi realizado na Concha Acústica e foi dedicado tudo ao nosso Deus e a Jesus Cristo. Então 

foi um marco para nossa cidade, houve essa troca de cupom, arrecadação, muitos brindes e eu 

queria agradecer mais uma vez a toda equipe do conselho de pastores e também a equipe da 

realização da Marcha para Jesus. Obrigado senhor presidente, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho Motos. Farei o usa da tribuna e passo a 

presidência ao vereador Marquinhos de Abreu, o nosso vice-presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, presidente dessa casa, Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Senhor vice-presidente, vereadores, público presente. Faço o Requerimento nº 

3973/2023, fizemos uma luta na lei orçamentária, no debate da Lei Orçamentária no final do 

ano passado, em dezembro do ano passado, para aprovarmos R$ 900 mil reais, para o fomento 

da cultura em Tatuí, para os trabalhadores da cultura de Tatuí. Foram abertos cinco editais, no 

dia nove de agosto de 2023, sai o resultado, 130 projetos aprovados. A única coisa que fica em 

questão, é que até agora a prefeitura não pagou. Então eu faço esse apelo à prefeitura de Tatuí, 

Capital da Música, Tatuí, nós temos inúmeros trabalhadores da cultura, são centenas de pessoas 

envolvidas e a prefeitura tem que pagar. Eu peço que a prefeitura faça o pagamento o quanto 

antes desses artistas. O Requerimento nº 3970, fica uma pergunta no ar: por que a prefeitura 

volta a prorrogar a intervenção da Santa Casa por mais 180 dias? Deixo essa questão também 

para reflexão, porque não dá para entender, tinha sido dito que estava em processo 

desintervenção, que não era mais necessário a intervenção e por que houve a prorrogação? 

Rapidamente falando da Sabesp: a Sabesp é uma empresa que cobre 95% do saneamento básico 

de onde ela tem concessão no estado de São Paulo. Nenhuma empresa na América Latina e 

nenhuma empresa pública do mundo tem a capacidade que a Sabesp tem. Tem gente que quer 

fazer que água vire mercadoria, se está ruim do jeito que está, vocês não imaginam depois que 

privatizar. Você viu quando foi privatizado de energia, Enel em São Paulo, faz mais do mês que 

tem lá centenas de milhares de família sem energia em São Paulo, é a mesma coisa que o Tarcísio 

quer fazer e eu tenho uma pergunta para os vereadores que subiram na tribuna para defender 
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a privatização da Sabesp: Quais são os amigos do Tarcísio, do governador do estado que vão 

ganhar dinheiro em cima da empresa pública? Porque isso vai para bolso de alguém. Uma 

empresa que dá lucro para o estado, da dividendo para o estado, nós vamos vender para amigo 

do governador, é isso que nós vamos fazer? Vender para amigo do governador. Patrimônio do 

povo de São Paulo, não entendo também. Em relação ao Flávio Dino, aqui fake News, fake News, 

fake News, fake News, de tanto fazer fake News, o povo já desacreditou nessa gente, perdeu a 

eleição, perdeu, agora aceita. Continua na mentira, na mentira, o povo já deu resultado nas 

urnas, perderam a eleição. Agora, querem atrapalhar porque o homem vai virar Ministro do 

Supremo Tribunal Federal, é por isso que estão querendo mentir. Só para finalizar vereador 

Marquinho, agradeço a tolerância. Já deu, já deu, vamos falar de Tatuí, vamos falar pra frente, 

estamos cansados dessa guerra política, dessa briguinha à toa. Então temos que falar na nossa 

cidade, nós temos que falar do que importa para nossas pessoas; os postos de saúde estão ruins, 

está falta insumo, falta servidor público, falta médico em Tatuí, não é? Creche, falta vaga em 

Tatuí e aqui a gente falando o Ministro da Justiça Flávio Dino, a gente, pelo amor de Deus, com 

mentirinha, mentirinha. Dedicar o salário que o povo paga para nós aqui na câmara o povo paga 

salário caro para nós, para a gente ficar falando de mentirinha aqui? Ah, me desculpe, já deu. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, 

vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre a 

Moção de Aplausos feito pelo vereador Paulinho, para o COMPAS, que foi os organizadores da 

Marcha para Jesus, que aconteceu no último dia 15 de novembro. Agradecer o apoio da 

prefeitura, todos os secretários que apoiaram e secretário da cultura, mobilidade urbana, todos 

que apoiaram de uma forma direta ou indiretamente e principalmente parabenizar o Conselho 

de Pastores, pelo feito, pela realização, pela luta, pelo objetivo alcançado. Foi uma verdadeira 

benção para a cidade, para todos que participaram da Marcha para Jesus. Também eu quero 

falar sobre alguns Requerimentos já feitos e quero aproveitar o momento para agradecer ao 

secretário JJ, que está fazendo manutenção nas estradas rurais, principalmente um pedido meu 

Ali no Bairro Congonhal, tem feito várias manutenções nas estradas, embora a chuva vem e leva, 

mas nós estamos lá. Estamos trabalhando firme e forte, faz parte, eu creio que essa semana 

estão colocando alguns restos de asfalto que fala, para ficar ali mais firme, para segurar as águas 

da chuva e isso é muito importante para os moradores de bairros rurais que tem mais dificuldade 

para chegar até a cidade, então a manutenção é necessária e está sendo feita. Também não 

posso deixar de falar senhor presidente, da visita do secretário de segurança pública do estado, 

Capitão Derrite, que esteve conosco na última sexta-feira, que fez a entrega de armamento, de 

viaturas e muralhas eletrônicas para o nosso município. Eu gostaria de comentar senhor 

presidente, que na ocasião eu conversei com o secretário Derrite, e pedi uma agenda com ele e 

ele prontamente passou o número da assessoria e nós vamos estar agendando para conversar 

sobre a DDM da cidade e sobre o funcionamento da sala Lilás, a qual nós estamos fazendo 

Requerimento e conversando, querendo entender o que acontece, como que a gente pode 

melhorar e nós entendemos que precisamos dessa articulação política com o estado. Ele 

prontamente já passou o telefone, já mandamos mensagem, eu creio que logo nós vamos estar 

conversando e pedindo apoio aí do estado para o melhor funcionamento da DDM. Nós estamos 

iniciando agora no estado, uma campanha de 21 dias da violência Não a Mulher. Então essa 

reunião se fará muito importante para o nosso município. Boa noite. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli. Parabéns pela iniciativa vereadora. Com a 

palavra, vereador Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Quer aparte 
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Sallum? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte vereadora. Só queria dizer 

uma coisinha que não tinha citado antes; em relação aos remendos do asfalto da Sabesp aqui. 

Já foi oferecido à prefeitura de Tatuí, a Sabesp pagar para a prefeitura de Tatuí, para a prefeitura 

licitar uma empresa, não a Sabesp licitar empresa, para que as obras de pavimento asfáltico 

fiquem no planejamento do setor de obras da prefeitura, então a Sabesp já ofereceu isso à 

prefeitura de Tatuí. Então não sei que a prefeitura está esperando ou para que venha vereador 

da base aqui criticar o remendo da Sabesp, sendo que isso daí a prefeitura não quis solução para 

isso. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Nós colocamos um Requerimento em conjunto muito 

importante, para que a prefeitura preste esclarecimentos a respeito do contrato com a empresa 

Efraim Alimentos e Serviços, no valor de R$ 3. 750 milhões, para empresa para prestação de 

serviços de limpeza nas escolas, com dispensa de licitação. Se os recursos serão pagos como os 

repasses do FUNDEB? Por qual razão foi realizada de forma emergencial com dispensa de 

licitação? Se não houve planejamento da prefeitura para abrir uma nova licitação? Envio da 

cópia de todos os orçamentos realizados para contratação desse serviço? Por qual razão houve 

diminuição no número de funcionárias? Envio dos documentos que atestam a capacidade 

técnica da empresa? Indicação da fixa orçamentária da LOA 2023, responsável pelo custeio? Se 

a prefeitura tem ciência de que a sede permanece fechada e com placas de anúncio de uma 

empresa de restaurante. O que nos gerou muitas dúvidas é que essa empresa não tem sede, ela 

está localizada no endereço somente de fachada, nós somos pessoalmente lá. Foi feito de forma 

emergencial, com dispensa de licitação, sem o motivo do porque foi de forma emergencial. 

Aumentou o orçamento para pagamento. A antiga empresa recebia em torno de R$ 480 mil por 

mês e essa receberá R$ 625 mil por mês. Sendo que estamos com um decreto de 

contingenciamento de despesas, um decreto de corte de despesas ativo, por isso que nós 

chamamos de decreto do calote, porque tem muitos fornecedores que estão sem receber e o 

prefeito vai lá e contrata empresas mais caras, sem vergonha. Outra situação é que as empresas 

protocolaram diretamente para o prefeito, que teriam interesse em participar desse processo, 

mas não tiveram retorno ou seja, até parece que foi feita de forma escondida não é mesmo? 

Tem coisa errada e só não enxerga quem não quer. Vindo de um prefeito que somente, a gente 

não pode esperar muita coisa. Só para concluir presidente. Porém, já que o prefeito não tem 

caráter para nos respeitar, eu peço que ele respeite a população e mais, peço que ele respeite 

os profissionais da educação, porque tudo indica que essa empresa será paga com os recursos 

do FUNDEB e que mais uma vez os profissionais da educação vão ficar sem o recurso do FUNDEB. 

Então que pela primeira vez na vida ele preste esclarecimentos com transparência. Boa noite a 

todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Cíntia. Com a palavra, 

vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, 

membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, um boa noite a 

todos. Em relação ao Requerimento da UBS Animal, eu estive lá na inauguração da UBS Animal, 

gostaria de parabenizar o prefeito municipal por mais uma inauguração aqui em Tatuí, que vai 

ajudar muito as pessoas que têm seus pets e não tem condição de levar em um veterinário, não 

tem condição de pagar. É mais uma oportunidade que a prefeitura está dando à nossa 

população, é um local adequado, muito bem conduzido pela secretaria. E também gostaria 

desde já anunciar aqui, que teve também um recurso do deputado estadual Rafael, que deu R$ 

um milhão de reais através da emenda parlamentar, para construção de um hospital de animais. 

Então parabenizo a prefeitura, parabenizo também a FAESB, que vai trabalhar em conjunto com 

a prefeitura, a gente fica muito feliz com essa atitude do Davi e que vai ajudar muito esses 
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animais e as pessoas que mais precisam, que não tem condição de pagar. E quero parabenizar 

também a vinda do secretário de segurança o Guilherme Derrite, aqui, que fez um anúncio de 

dois veículos novos e já foram entregas no corpo de bombeiro aqui no nosso município. Também 

doação de 80 pistolas para nossa guarda municipal, que faz o belíssimo trabalho aqui no nosso 

município, muitas vezes faz até a parte da polícia militar que tem um efetivo muito pequeno, 

mas nós vamos estar fazendo Requerimento junto ao governo do estado, para que aumente 

esse efetivo aqui na nossa polícia militar e parabenizar o Capitão Reality, pelo trabalho que está 

fazendo na frente da nossa polícia militar. E também a instalação de câmeras, câmeras que irão 

integrar a Muralha Paulista aqui no nosso município, dando um melhor atendimento a nossa 

população, uma maior segurança a nossa população. Foram entregues também oito viaturas da 

nossa guarda municipal, com recurso municipal. E quero parabenizar a pasta aqui do Coronel 

Miguel, que lutou muito por isso. E também parabenizar o trabalho do JJ, na frente da secretaria 

de obras, ele me manda tudo que faz em nosso município, ele está me mandando e nós estamos 

acompanhando o trabalho dele e também o trabalho do Patrício, que está fazendo um belíssimo 

trabalho também na frente de sua pasta. E para finalizar senhor presidente, eu gostaria de falar 

sobre uma Moção da Aplausos aqui no Padre Élcio, que está deixando em janeiro a nossa Basílica 

e eu coloquei uma justificativa. Justifica-se esta homenagem ao Exmo Sr. Padre Élcio Roberto de 

Góes, que realizou um excelente e abençoado trabalho junto à Basílica Santuário Nossa Senhora 

da Conceição, em Tatuí, ganhando de todos o respeito e admiração. Ressalta-se sua humildade, 

espírito de liderança e de capacidade de delegar tarefas, fazendo unir esta Comunidade. Padre 

Élcio desde que chegou em Tatuí, em 2013, plantou e transmitiu a Palavra de Deus e seus 

ensinamentos, de forma que arrebanhou fiéis e assim despertou em todos um Espírito Cristão 

de amor fraternal. Uma missão louvável. Além disso, fez um trabalho de reestruturação local, 

que permitiu a elevação da Paróquia a Santuário e posteriormente Basílica. Reformou a Paróquia 

local e ajudou a preservar sua história, com diversas ações, sempre elogiadas por historiadores, 

fiéis e população. Por decisão administrativa da Diocese de Itapetininga, o Padre Élcio Roberto 

de Góes assumirá na data de 25/01/2024, a função de Pároco da Paróquia Catedral Nossa 

Senhora dos Prazeres de Itapetininga. Fica aqui o nosso registro nessa Câmara Municipal, essa 

Moção para o Padre Élcio. Também fiz uma Moção para o Padre Narciso de Jesus Lorem, que 

também vai ser Vigário na paróquia Catedral Nossa Senhora dos Prazeres, em Itapetininga. Fiz 

uma Moção de Aplausos ao Padre Lourival de Oliveira Pedro, que também assumirá a função de 

Vigário judicial do tribunal Eclesiástico da diocese de Itapetininga. E por fim senhor presidente; 

fiz também uma Moção de Aplausos ao Padre Rodolfo, que também fez um belíssimo trabalho 

na Paróquia Nossa Senhora das Graças e também que vai assumir a Paróquia Divino Espírito 

Santo em Angatuba. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Marquinho. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho a essa tribuna para falar 

referente a Requerimento que tenho feito, vários Requerimentos senhor presidente, referente 

ao Bairro Jardim Gramado, pedindo a solicitação da informação do cronograma de trabalho de 

manutenção das vias do bairro Jardim Gramado e principalmente na rua Pablo Isaías Ribeiro e 

também na Rua Dalcy Vieira Camargo e também em todas aquelas vias do bairro Jardim 

Gramado e na região sul da cidade. Porque até parece que aquele povo não paga imposto senhor 

presidente, eu não sei o que o senhor prefeito está fazendo com o dinheiro dos impostos da 

nossa sociedade, que paga os seus impostos, o pessoal precisa de um retorno, precisa de um 
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benefício, pelo menos o direito de ir e vir, com chuva ou sem chuva, as vias estão intransitável, 

as ruas do bairro Jardim Gramado, do bairro Novo Horizonte, do Jardim Santa Rita, do bairro 

Vida Nova. Tanto buraco, tanto mato, iluminação pública, como o senhor presidente disse: a 

saúde pública e vem vereador aqui da base dizer lá do governo federal, do secretário. Enfim, nós 

temos que cuidar da nossa cidade. Olha o que está acontecendo ou será que é só nós que 

ouvimos reclamações senhor presidente? O que está acontecendo? Ainda tentam intimidar esse 

vereador que trabalha em benefício da sociedade. Mas não vão me calar não, de maneira 

alguma, porque fui eleito por legitimidade para trabalhar em benefício dessa sociedade e doa a 

quem doer, a população está sofrendo aí fora nobres pares dessa casa de leis, a reclamação é 

constantemente ou será que vai deixar para fazer algo o ano que vem que é um ano eleitoral? 

Para tentar enganar a população. A população já não aguenta mais, eu estou desgastado com 

essa situação de tanta reclamação da sociedade e cadê o senhor prefeito? Na rede social lindo, 

maravilhoso, bonito e maravilhoso. Saudosa Maria José, que me colocou como vice, colocou 

como secretário e vai lá falar Maria José, dentro dá prefeitura para ver o que acontece. E odeia 

a família Maria José Gonzaga, senhor presidente, isso é uma hipocrisia para mim senhor prefeito 

e essa mensagem é para o senhor; usar rede social e falar que tem gratidão a saudosa prefeita 

Maria José, para colocar na cabeça dos eleitores senhor presidente, que ele é amigo da família 

Maria José Gonzaga, isso é uma hipocrisia o que está acontecendo em nossa cidade. Ou será 

que é só esse vereador. desculpa do meu desabafo senhor presidente, eu não aguento mais 

tanta hipocrisia na rede social, usando muitas das vezes fake News. Pessoas que vêm de fora da 

cidade para vir filmar aqui, para usar, colocar o nome desse vereador nos WhatsApp da vida aí, 

tentando denegrir a imagem de quem trabalha e representa a sociedade de verdade, é isso? 

Mas nós vamos levantar tudo isso, pode ter certeza e a verdade vai vir à tona e o ano que vem 

a população vai dar resposta, não tenho sombra de dúvida que vão ter que sair de filhinho lá de 

dentro, pessoas que ganham dinheiro da maneira incorreta, que não fazem aquilo que a 

sociedade espera, não traz um benefício para nossa população. Pessoas desqualificada senhor 

presidente, recebemos salário sabe para quê? Para viver falando mal de vereador daqui de 

dentro que representa a sociedade. Vamos começar a dar nomes aos bois aí, é isso que vai ter 

que acontecer. Muito obrigado e um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Márcio do Santa Rita. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Eu gostaria de 

deixar bem claro senhor presidente, a partir desta noite, com a ordem do senhor vereador que 

está na tribuna, que eu não vou responder mais ninguém no plenário, todas as questões, atitude 

que eu tenho que tomar, eu vou pedir a gentileza para o senhor presidente tomar as medidas 

necessárias senhor presidente. Muito obrigado e um boa noite a todos. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Nós estamos nessa tribuna nesta noite, para pedir a prefeitura de Tatuí, transparência 

em relação a esse caso do contrato celebrado com a empresa responsável pela limpeza das 

escolas do município. Um contrato no valor de R$ 3.750. milhões, feito de modo emergencial, 

com dispensa de licitação. Um assunto muito sério: porque existia um contrato em vigência que 

foi encerrado, ainda que pelas informações que nós tivemos, pudesse ser prorrogado por mais 

três meses. Esse contrato firmado pela prefeitura de Tatuí, terá um custo adicional de 

aproximadamente R$ um milhão de reais, no prazo de seis meses e como nós colocamos: 

emergencial com dispensa de licitação. E o que chamou bastante atenção em relação a essa 

situação; indo ao local onde consta o endereço Rua Capitão Lisboa nº 941, que é o endereço 

declarado pela empresa na receita federal, na JUCESP, é uma série fechada, uma sede que tem 
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uma placa da antiga lanchonete que funcionava no local. Então é um assunto muito delicado, 

porque recurso do FUNDEB, recurso para fazer pagamento e incentivar a educação do nosso 

município sendo utilizado para custar essa empresa que aparentemente tem indícios de 

irregularidade em sua contratação. Além disso pela informação às empresas manifestaram 

interesse em participar desse processo emergencial, não houve resposta, não houve retorno da 

prefeitura de Tatuí, em relação a ter acesso ao edital para participação desse processo e tantas 

outras situações como por exemplo a alteração contratual feita com apenas um dia entre a 

homologação do contrato firmado com a prefeitura. Contrato na JUCESP, registrado no dia 26 

de outubro, homologado com a prefeitura no dia 27 de outubro. Então nós pedimos 

transparência em relação a isso, porque dinheiro do povo, dinheiro público e é muito sério isso. 

E também senhor presidente, em relação a Ponte do Lírio: estamos aqui novamente para fazer 

esse questionamento, estivemos aqui a algumas semanas, logo após a aprovação do recurso 

nessa casa e a resposta do Requerimento nº 3442, foi de que naquele momento havia ocorrido 

a licitação, porém não a homologação da empresa vencedora e dessa forma sem prazo para 

início da obra e sem prazo para finalização. Está iniciando um novo período de chuvas, aquela 

população preocupada e a gente aqui traz novamente a necessidade que a prefeitura acelere os 

procedimentos, todo esse problema burocrático para que essa ponte possa ser construída com 

a maior velocidade possível, para trazer o mínimo de dignidade para a população que utiliza 

diariamente daquele espaço. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Coloco neste momento em votação os Requerimentos. 

APROVADOS por 16 votos. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 16 votos. 

Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 3875 a 3928, 3930, 3932, 3934 e 3936 a 3982/2023; 

Requerimentos às comissões: nº 3929, 3931, 3933 e 3935/2023. A nível de informação aos 

senhores e senhoras vereadoras, o dia de ontem foi comemorado o Dia da Consciência Negra, 

por isso que nós não tivemos sessão da câmara no dia de ontem pela primeira vez na história 

do legislativo tatuiano. O Dia da Consciência Negra, comemorado no dia 20 de novembro, marca 

a importância das discussões e ações para combater o racismo e a desigualdade social no país. 

Fala também sobre avanços na luta do povo negro e sobre a celebração da cultura afro brasileira. 

A data faz referência a morte de Zumbi dos Palmares, negro pernambucano que nasceu livre e 

foi escravizado aos seis anos de idade. A data não só traz uma oportunidade de unificação do 

povo preto em torno de tua luta contra séculos de escravização e violências, mas também é uma 

celebração da cultura e da luta de pessoas pretas, um reconhecimento do seu valor para a 

sociedade. A escolha de 20 de novembro aconteceu no contexto do declínio da ditadura militar 

e de redemocratização do país. O enfraquecimento da ditadura deu força aos movimentos de 

oposição e aos movimentos sociais como o movimento negro. Com a redemocratização do Brasil 

e a promulgação da Constituição de 88, vários segmentos da sociedade, inclusive os movimentos 

sociais como o movimento negro, obtiveram o maior espaço no âmbito das discussões e 

decisões políticas. Como resultado desses debates, destacam-se uma saída de legislações que 

preveem certa reparação aos danos sofridos pela população negra na história do Brasil. Lei nº 

7716/1989, lei de preconceito de raça ou cor. Lei de cotas raciais voltadas para educação 

superior e Lei nº 10639/2003, que institui a obrigatoriedade do ensino de história e cultura afro 

brasileira. O dia da consciência negra foi criado pela lei nº 12519/2011, durante o governo de 

Dilma Rousseff e representa uma data extremamente importante, pois nos permite resgatar e 

valorizar a história do povo negro e sua luta pela liberdade no Brasil. Além disso, a data serve 

como um holofote que coloca em evidências problemas estruturais de nossa sociedade, muitos 
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deles interligados com o racismo. É uma data que abre espaço para que esses problemas sejam 

verbalizados. Então senhores e senhoras vereadoras, público que está presente, no dia de 

ontem não houve sessão e nem experiente dessa casa pelo Dia da Consciência Negra. Eu recebi 

uma questão vereador Paulinho, na frente da Câmara Municipal, esses dias, porque tem um Dia 

na Consciência Negra e isso não separa as pessoas e a pior doença que existe no nosso país se 

chama preconceito e se a pior doença é o preconceito, o racismo é uma doença crônica brasileira 

e eu nunca vi nós conseguimos curar uma doença, se nós não diagnosticarmos essa doença, se 

nós não levarmos as claras essa doença. Então o Dia da Consciência Negra, é para a gente 

entender que esse país tem problemas de preconceito crônico estrutural, seres humanos eram 

escravizados nesse país e nós temos que lembrar disso se a gente quiser superar isso, se a gente 

quiser de fato que haja a igualdade racial no nosso país, que eu tenho certeza que todos 

concordam aqui dentro e na sociedade. Então é muito importante para a comunidade preta, 

que é a maioria do nosso povo, que a gente tenha o Dia da Consciência Negra como feriado e 

seja comemorado. Pois não, questão de ordem vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: 

Eu gostaria de agradecê-lo e parabenizá-lo por estar presente nesse evento de conscientização, 

representando todos os pares aqui dessa casa. Também parabenizo ao prefeito municipal pela 

presença também no evento dessa magnitude e de tamanha necessidade infelizmente. Eu tenho 

certeza que vocês estiveram presentes devido a importância dessa data e de tudo que relaciona 

a história do povo brasileiro. Então eu gostaria de agradecer, não pude estar presente devido 

alguns compromissos familiares, mas acompanhei pelas redes sociais e me sentir representado 

tanto pelo senhor, como também pelo nosso prefeito municipal. Deus abençoe a todos. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan. Agradeço também as palavras. Que 

o senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto de Lei nº 96/2023 de autoria 

do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 96/2023. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO. Assunto: Dispõe sobre a Instituição do “Programa Câmera Cidadã”, e dá outras 

Providência. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: JOÃO BATISTA SERAFIM. Autoria: Cíntia Yamamoto e Renan; EDMUNDO HOTER 

JUNIOR. Autoria: Cíntia Yamamoto, João Éder e Renan; MARIA CRISTINA AMADIL FELICIO. 

Autoria: Cíntia Yamamoto, Marquinho de Abreu e Fábio Villa Nova; ORLANDO PAULINO DA CRUZ 

NETO. Autoria: Câmara Municipal; FELICIO DE CAMARGO BARROS. Autoria: João Éder e Eduardo 

Sallum; MANOEL CARLOS BONINI. Autoria: João Éder e Renan; JOSÉ PEREIRA. Autoria: João Éder; 

JOSÉ MODULO. Autoria: Marquinho de Abreu, João Éder, Magrão, Paulinho Motos; LUIZ CARLOS 

MANA. Autoria: Marquinho de Abreu, Renan, Fábio Menezes, Magrão, Maurício, Fábio Villa 

Nova, Paulinho Motos; IOLANDA RIBEIRO DE SOUZA. Autoria: Marquinho de Abreu; PASTOR 

PAULO MANTANARE. Autoria: Maurício Couto e Eduardinho; JOSÉ URSO SOBRINHO. Autoria: 

Cíntia Yamamoto, Marquinho de Abreu e Eduardo Sallum; LUIZ NUNES DA SILVA. Autoria: 

Magrão, Fábio Villa Nova e Eduardo Sallum; HORTÊNSIA BASTOS CORTESE. Autoria: Renan e 

Eduardo Sallum; JOÃO BATISTA SOARES NETO. Autoria: Micheli Vaz. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan. Antes de irmos para um minuto de silêncio, para 

finalizar a sessão. Deixo comunicado aos Senhores vereadores, que no dia 23 de novembro às 

19h30, terá aqui na câmara Sessão Solene de entrega de títulos, serão entrega os títulos a: 

Ângelo César Carvalho, Dirceu Perula, Domingos Antônio Júnior, Edson Gregório, Marina 

Magnoni Oliveira, Mário Luiz Rodrigues da Costa e Rafael Salas Martins, aqui nesta Câmara 

Municipal. Os senhores e as senhora vereadoras estão convidados e também o público que nos 
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assiste. Sem votos de pesar. Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. 

((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou 

encerrada a presente Sessão Ordinária. Agradecendo aos vereadores e vereadoras que se 

fizeram presentes aqui nesta sessão da câmara, ao público que se fez presente também, a quem 

nos assistiu pela TV Câmara e pelo YouTube e agradecer especialmente aos servidores públicos 

desta casa de leis, que fizeram possível esta sessão, em nome de: Neusa Aparecida Santos 

Soares, Iraci Aparecida Souza Machado, Marisa Ribeiro Leme Ferreira e o nosso grande 

Florisvaldo de Moura Camargo Júnior, guarda municipal, Flores. Obrigado a todos e um boa 

noite. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, 

aos Vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 21 de novembro de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 27 de novembro de 2023
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